

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 11. April 2012

Runder Tisch zur Einrichtung dauerhaften Jugendraum (SPD)

Beschluss Nr. 0010

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, den bereits vor einigen Monaten zugesagten runden Tisch zum Thema „Einrichtung eines Jugendraums“ auch tatsächlich einzuberufen.

Begründung:

Im Rahmen der Sanierung des alten Schulgebäudes der Ernst-Göbel-Grundschule und dessen Bereitstellung für die Grundschulbetreuung wurde im Ortsbeirat angeregt, zu prüfen, ob hier auch ein dauerhafter Jugendraum eingerichtet werden könnte. Aufgrund der vorangeschrittenen Planungen und um die weitere Bauausführung nicht zu gefährden wurde durch das Schulamt davon abgeraten dieses Thema jetzt mit einzubringen. Gleichzeitig wurde die Einrichtung eines runden Tisches angekündigt, bei welchem nach einer gemeinsamen Lösung gesucht werden sollte.

Dieser runde Tisch ist bis zum heutigen Tage nicht einberufen worden.

Verteiler:

Dez V / Amt 40
1005 zdA

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin